

## Bangun Keakraban Babinsa Desa Kokosan Klaten Sambangi Warga Binaan di Warung Kopi

Agung widodo - [KLATEN.SAIBERNESIA.COM](http://KLATEN.SAIBERNESIA.COM)

Dec 2, 2024 - 15:01



*Bangun Keakraban Babinsa Desa Kokosan Klaten Sambangi Warga Binaan di Warung Kopi*

KLATEN – Dalam upaya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, Babinsa Desa Kokosan dari Koramil 09/Prambanan Kodim 0723/Klaten Serka Widodo Purnomo, melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga binaannya di sebuah warung Kopi yang terletak di Desa Kokosan Kecamatan

Prambanan Kabupaten Klaten. Senin (2/12/2024).

Kegiatan ini merupakan salah satu metode yang biasa dilakukan oleh Babinsa untuk membina keakraban dan memperkuat hubungan dengan masyarakat setempat.

Pada kesempatan tersebut, Serka Widodo Purnomo menyempatkan diri untuk berbincang-bincang dengan warga yang sedang menikmati suasana di warung Kopi. Selain untuk menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan masyarakat, Komsos ini juga bertujuan untuk memberikan pesan-pesan penting, terutama tentang keselamatan dan kebersihan lingkungan.

Serka Widodo mengingatkan kepada warga untuk tetap semangat dalam menjalani aktivitas sehari-hari, serta mengutamakan keselamatan, khususnya dengan datangnya musim hujan. Ia juga mengimbau agar warga tetap menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan, mengingat curah hujan yang cukup tinggi dapat menyebabkan berbagai bencana alam seperti banjir atau tanah longsor.

“Semoga dengan komunikasi ini, kita bisa lebih dekat dan saling memahami. Jangan lupa selalu menjaga keselamatan dan kebersihan lingkungan, terutama di musim hujan seperti sekarang,” kata Serka Widodo Purnomo.

Kegiatan Komsos ini diapresiasi oleh warga setempat karena selain memberikan informasi yang bermanfaat, juga semakin memperkuat rasa kebersamaan dan gotong royong antara TNI dan masyarakat.

Dengan adanya komunikasi sosial seperti ini, diharapkan bisa meningkatkan rasa kekeluargaan dan kepedulian antar warga, serta menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kokosan. (Red)